

No.2 学校だより 信 篤

Shintoku elementary school News

令和7年5月2日(金)発行

市川市立信篤小学校 校長 福地 かがり

<http://ichikawa-school.ed.jp/shintoku-sho/>

学校教育目標

やさしく・かしこく・たくましく
～自分らしさが輝く 信篤っ子の育成～

【3つの約束】

- ・あいさつ
- ・よくかんがえる
- ・いじめはだめ



交通事故に注意！

新年度に入り1か月がたちました。1年生も元気に「おはようございます！」と登校しています。先日行われた「1年生ようこそその会」では、クイズに笑顔で参加するほほえましい姿が見られました。

さて、学校や新しい環境に慣れ始めたこの時期、心配なのは交通事故です。この地域では毎朝、たくさんの保護者の方々、地域のみなさんが子供たちの登校を見守ってくださっていますが、スピードを上げて走ってくる車や自転車が多く、とても危険だと感じます。

そして放課後。リラックスした下校時の子供たちは、おしゃべりに夢中で道いっぱいに広がって歩いていたり、追いかけっこをしたり・・・視野が狭く、周囲の状況を確認する能力が未発達なので、自動車や自転車、歩行者の動きは全く目に入っていません。地域の方々から心配の声も上がっております。

そこで、保護者の方々にお願いしたいのは、大人の視点や知識、運転する立場から、改めて子供たちに交通事故の危険を教えていただきたいということです。

「黒っぽい服は目立たない、しかし黄色い帽子は曇っていても見えやすい」こと、「子供が手を上げて横断するとき、それでも大人の目線より下の場合がある」こと、「飛び出す、またはふざけて急に車道に出てくると車や自転車はブレーキをかけても止まれない」こと、「自転車が歩行者に衝突したら交通事故となり、相手にけがを負わせるだけでなく、亡くなってしまうこともある。そしてお子さんは加害者になってしまう」ことなど・・・何度も繰り返し子供たちに話していただきたいのです。

学校でも警察や地域の方と協力しながら繰り返し指導を続けます。ゴールデンウイーク中の過ごし方につきましても、子供たち一人一人の安全と命を守るために、ご家庭でのご理解ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

土日及び祝日等の緊急連絡先

080-3348-8760 (教頭公務携帯)

不祥事根絶について

今月、教職員に対し、不祥事根絶に向けた研修会を実施します。内容は「わいせつセクハラの防止」「体罰・不適切な指導の防止」「個人情報の流失・盗難等の防止」「飲酒運転及び交通事故・交通法規違反の防止」「適切な会計処理」等です。

これからも、教職員一同、勤務時間内外にかかわらず、教育公務員としての自覚をもち、子供たちや保護者の皆様の信頼に応えてまいります。

